



Gemeinde Hohenhorn

Am Ebersoll 2

21526 Hohenhorn

Telefon: 04152/87 91 68

(Rufweiterleitung)

Telefon mobil: 0151-65643395

Telefax: 04152/88 77 854

bgm-hohenhorn@amt-hohe-elbgeest.de

25.07.2022

Liebe Hohenhornerinnen und Hohenhorner,

es ist mal wieder an der Zeit, über gemeindliche Angelegenheiten zu informieren.



Die Wahlbeteiligung in Hohenhorn bei der **Landtagswahl** Anfang Mai lag bei rund 70 %. Das ist deutlich höher als der Landesschnitt (60,4 %), aber dennoch steigerungsfähig.

Herzlichen Dank an die Wahlhelfer und Wahlhelferinnen! Ihr wart wieder engagiert und mit guter Stimmung im Einsatz und habt verlässlich dafür gesorgt, dass alles gut lief.

In der Nacht zum 22.05.22 wurde in einer Feldzufahrt am Ackerweg ein PKW abgefackelt. Wir hatten Glück, dass der Brand nicht in größerem Umfang auf den Knick und das Rapsfeld übergriff. Da zu vermuten ist, dass das Fahrzeug zur Verdeckung der Spuren einer Straftat in Brand gesetzt wurde, veranlasste die Polizei die Entfernung.



Am 11.06.22 richtete der Bürger- und Schulverein Hohenhorn-Fahrendorf nach der Corona-Pause endlich wieder das **Kinderfest** aus. Es wurde eine sehr schöne Veranstaltung bei bestem Wetter. Die Kinder und Jugendlichen traten nach dem Umzug zu den Wettkämpfen an, und es wurden das Prinzen- und Königspaar ermittelt. R. Böswetter und S. Franck übernahmen die viele Vorarbeit und sorgten für viel Spaß bei Klein und Groß. Danke dafür!



Etliche Hohenhorner Jugendliche sind in der Jugend-Feuerwehr Dassendorf aktiv. 4 Hohenhorner nahmen gemeinsam mit 4 Dassendorfer und 4 Brunstorfer Jugendlichen am **Landeswettbewerb der**

Jugendwehren teil und errangen am 18.06.22 den **Landessieg**. Herzlichen Glückwunsch an Ole, Arne, Niklas und Julius, eine tolle Leistung! Für Schleswig-Holstein treten sie am 1. Septemberwochenende beim Bundeswettbewerb im Saarland an. Wir alle drücken Euch die Daumen!



Am 17.07.22 lud der Ausschuss für Jugend, Kultur und Sport die älteren Mitbürger und Mitbürgerinnen zum „**Ü 60 - Grillen**“ ein als Ersatz für die coronabedingt ausgefallene Senioren-Weihnachtsfeier. Das wurde ein entspanntes und fröhliches Zusammensein. Danke an Marco, Rita, Yvonne und Jochim!

Die gemeindlichen **Papiercontainer** in der Drumshorner Straße sind gesperrt. Es haben sich Wespen eingenistet, was laut Aussage des AWSH ein zunehmend auftretendes Problem nicht nur bei uns ist. Leider kommt man an die Wespen nicht ran, um sie umzusiedeln. Wespen sind streng geschützt. **Daher müssen die häuslichen Container nun erstmal reichen.** Immerhin hat der „Karton-Tourismus“ aus anderen Orten damit zeitweise auch ein Ende.

Nachdem einige Monate Ruhe herrschte, ist jetzt wieder der Clown (m/w/d) unterwegs, der die gemeindlichen Vorhangschlösser an Toren und Gattern in Drumshorn mit Sekundenkleber unbrauchbar macht. Dieser Mensch hat offenbar ein schlimmes persönliches Problem mit Vorhangschlössern!

Zu den gemeindlichen Planungen und Vorhaben:

Mit dem Planungsbüro, welches zur Erarbeitung der **Bebauungspläne** tätig wird, fand ein erstes Gespräch statt. Der Antrag für Fördermittel, zur Wärmeerzeugung **Quartierslösungen** zu schaffen, liegt zur Bearbeitung bei der Investitionsbank. Bis Anfang August werden alle Kabelverteilerschränke im Ort durch den Netzbetreiber ausgetauscht. Der Austausch der 3 Trafostationen und der Abbau der Freileitung, und Einschleifung der Anwohner am Ackerweg zur Drumshorner Straße, verzögern sich weiter. Die für Ende Juni angekündigte Lieferung des weiteren Notstromaggregates für das Gemeindehaus verzögert sich ebenfalls. Aber das Anlehnhaus am Wasserwerk für unser vorhandenes Notstromaggregat ist fertig.

Die **Kläranlage Drumshorn** macht Probleme. Besonders bei warmen Wetter ist es technisch schwer, die sehr strengen Grenzwerte einzuhalten. Der Kreis hat uns aufgegeben, ein Optimierungskonzept zu erarbeiten. Eine Arbeitsgruppe aus dem Kreis der Gemeindevertretung lotet alle in Betracht kommenden Möglichkeiten zur Lösung des Problems so aus, dass für die gesamte Gemeindevertretung dann das Beratungsspektrum überschaubarer wird.

Wir rechnen damit, dass die Termine zur mündlichen Erörterung der Einwendungen zur **Ortsumgehung Geesthacht** im Frühherbst starten.

Übrigens ist am 14.05.2023 die nächste Kommunalwahl. Jede/r möge sich mal überlegen, für die Gemeindevertretung zu kandidieren! Demokratie lebt von jeder und jedem Einzelnen, die sich für das Wohl der Gemeinschaft engagieren und auch Verantwortung übernehmen. Wir bieten:

- Ein Ehrenamt (also: unbezahlte Arbeit)
- Sach-Themen aus ganz unterschiedlichen Bereichen
- Lösungsorientierte Team-Arbeit
- Eine Plattform, um unser Dorf zukunftsfähig aufzustellen und mitzugestalten.

Und nun noch einige Termine zum Vormerken:

15.08.22, 19.30 Uhr im Gemeindehaus: Sitzung des Bauausschusses

22.08.22, 19.30 Uhr im Gemeindehaus: Sitzung der Gemeindevertretung

Genießt/genießen Sie den Sommer, die Ferien und die langen Tage und bleibt/bleiben Sie wohlauf!

Eure/Ihre Hanna Putfarken
Bürgermeisterin